



## 【自主 敬愛 勇健】 ～生徒が自信をもって生き生きと活動する学校～

### ＜「3年生を送る会」の様子から＞ ～お互いの心が通い合う素晴らしい会でした～

生徒会主催の「3年生を送る会」が3月12日(火)に行われました。2年生の生徒会役員が会を進行し、1・2年生はお別れのメッセージや合唱で、卒業していく3年生をお祝いしました。3年生も1・2年生へ今までお世話になった感謝の気持ちを合唱で伝えました。各学年の発表はもちろんのこと、会の運営をしてくれた生徒会役員の演出も見事で、在校生と卒業生がお互いの気持ちを温かく交わし合う会となりました。学年行事や学校行事で発表する北中生の姿を見る度に、「発想力と表現力が豊かであるな」と思います。これは北中生の優れた力ですので、これからの生活でも伸ばして続けてほしいです。



3年生には、1・2年生からの心を込めた感謝のメッセージを胸に、新たな道で活躍してくれることを願っています。

1・2年生には3年生からの「これからの北中お願いします」という願いのこもった応援メッセージを胸に、3年生を超えるくらいの活躍をしてほしいと思います。

※涙もろい私は、当然のごとく涙が溢れてきて、それを抑えるのに苦労してしまいました。卒業式はいつも感動し、涙が止まらなくなってしまうので、何らかの防止策を考えなければならないと思っています。全校の皆さん、感動を与えてくれてありがとうございました。

### ＜今年度のPTA活動が終了＞ ～活動にご協力いただき、ありがとうございました～

2月のPTA代議員会・引継ぎ会をもって、今年度のPTA活動が終了しました。計画通りに終わることができ、嬉しく思います。会員の保護者の皆様には、色々な活動にご協力いただきましたことに御礼申し上げます。特に今年度、役員をお引き受けいただき、部会の中心となって活動を進めていただいた皆様には、職員も子どもたちも大変お世話になりました。本当にありがとうございました。



PTAは、子どもたちが安心して学び、健やかに成長できる環境を整えるために、保護者と教職員が協力し合いながら活動していく大切な組織です。学校行事の支援や地域との連携、安全対策など、皆様のご協力があってこそ、子どもたちにとってよりよい学校生活を提供することができます。PTAは任意団体であり、入会は個々のご判断によるものですが、学校と家庭が連携しながら子どもたちを見守り、支えていくことの意味は大きいと考えております。教職員にとってもそれは同じで、PTA活動は正式な校務ではありません。子どもたちの成長に役立つものであることから、協力をお願いしています。これからも、ぜひ、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

PTA活動においては、どこの地区でも「役員の選出の仕方」「PTA活動の種類や量」をはじめ、数々の課題が挙げられています。本校では、役員の皆様の負担の大きさが一番の課題であると捉え、活動内容の見直しを進めてきています。今後も効率化を図りながら、より参加しやすい形での運営を検討し、保護者の皆様が無理なく関わられるよう努めてまいりますので、引き続きご意見をいただければ幸いです。

改めてこの1年間のご協力に深く感謝申し上げます。これからも子どもたちの健やかな成長のため、共に支え合っていければと思います。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

### ＜ご連絡＞

・令和6年度卒業証書授与式を3月19日(水)に本校の体育館にて行います。卒業生の保護者の皆様には、ご都合をつけてご参加いただき、卒業生の立派に成長した姿を見とどけていただきたいと思います。

当日は、天候に恵まれ、暖かい春の陽気が感じられる日になることを切に願っています。